

Ressort: Entertainment

Kylie Minogue trennt sich von langjährigem Freund

Los Angeles, 14.10.2013, 08:41 Uhr

GDN - Die australische Sängerin Kylie Minogue hat sich von ihrem Freund, dem spanischen Model Andres Velencoso, nach fünf Jahren Beziehung getrennt. "Kylie und Andres haben sich in letzter Zeit nicht wirklich oft gesehen, weil sie in Los Angeles an ihrem neuen Album gearbeitet hat. Er hat sich in der Zwischenzeit auf eine mögliche Schauspielkarriere konzentriert und war beruflich in New York unterwegs", wusste ein Freund der Sängerin der Zeitung "The Sun on Sunday" zu berichten.

"Als Kylie dann als Jurorin für die britische Fernsehsendung `The Voice` unterschrieben hat, war beiden klar, dass sie mit dem Druck einer Fernbeziehung nicht klarkommen würden." Ein Sprecher der 45-jährigen Sängerin bestätigte mittlerweile die Trennung des Paares. Er betonte, dass die Entscheidung zur Trennung freundschaftlich gefallen worden sei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23365/kylie-minogue-trennt-sich-von-langjaehrigem-freund.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com